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原発に対する
説明の分りやす
い広報を望んでい
ます。� 85歳

15壱岐市議会だより　2013年第37号

水道の漏水率
にはびっくりです。
早く手をうって！�
� 68歳

2014年国体を
期に島民みんながゴ
ミのないきれいな町に
なるよう努力したら
と思います。�
� 72歳

もっと介護
する人の賃金を
上げてほしい
です。�52歳

いつも市民病院
の今後の見通しが報
告されていますが、企
業団加入がどの程度の
確率か気になるとこ
ろです。　� 85歳

高齢者に安心な、
若者には住み続けた
い島づくりを期待しま
す。がんばれ壱岐市!!�
� 62歳

私は仕事上、県
外の人と触れ合う機
会が多いので「是非し
まとく通貨」をすすめ
ようと思います。�
� 22歳

壱岐しま“春風情”

春の名所
となった

チューリップ
畑

旅立ち
船出の
お見送り

お彼岸
美濃の谷
参り


